

Schéma directeur cyclable voté à Jouy-le-Moutier

Soumis par Sylvie

28-02-2013

Dernière mise à jour : 28-02-2013

Après plus d'un an de concertation, d'ateliers et de visites sur le terrain, le schéma directeur cyclable a été adopté par le conseil municipal du 20 février 2013. On peut noter la démarche exemplaire de la municipalité, qui a fait confiance à notre association et au collectif J'LM le vélo pour faire des propositions d'itinéraires et d'aménagements cyclables.

Tout a commencé par un sondage sur la pratique du vélo auprès des habitants, relayé dans le journal municipal, les mairies et les quartiers. Grâce à ce sondage, nous avons pu réunir quelques dizaines de cyclistes qui ont travaillé en atelier et proposé des tracés dans la ville. Les tracés ont ensuite été affinés par un cabinet, en concertation avec Allez-y à vélo et J'LM le vélo. Pour gravir la pente entre l'Oise et le plateau, nous avons proposé un tracé en zig-zag qui a été adopté dans le projet final. Un budget de 75 000 € permettra de faire des balisages et quelques petits aménagements en 2013. Les années 2014-2016 verront la fin de balisage et l'aménagement des voies structurantes sur la commune. Espérons que le financement sera à la hauteur du projet.